
Beschlussauszug
aus der

7. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin 
vom 23.06.2020

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der 
Gemeinde und der Vorsitzenden der Fachausschüsse über die Ar-
beit der Ausschüsse

Zur heutigen 7. Sitzung der Gemeindevertretung begrüßt der Bürgermeister die An-
wesenden. Wie bekannt war, fand die letzte öffentliche Gemeindevertretersitzung am 
25.02.2020 statt. Bedingt durch die Corona Krise mussten alle öffentlichen Veranstal-
tungen abgesagt und auf die strikte Einhaltung der Hygienevorschriften geachtet 
werden.

Auch wenn zwischenzeitlich eine gewisse Lockerung der Vorschriftgen erfolgte, gel-
ten dennoch die Abstandsvorschriften. Aufgrund der Corona-Verordnung ist deshalb 
nur eine begrenzte Anzahl von Teilnehmern an der heutigen Sitzung erlaubt.

Unter Beachtung der Corona Vorschriften fand am 12.05.2020 die 3. Sitzung des 
Hauptausschusses statt.

Der Bürgermeister informiert darüber, dass das Schöpfwerk am 05.06.2020 abge-
nommen wurde.
Größere Mängel wurden nicht festgestellt, die geforderten Unterlagen wurden über-
geben.

Die Ringstraße in Kölpinsee wurde zu 90 % fertiggestellt und ist von der G.-Haupt-
mannstraße bis zum Buchenweg befahrbar. 
Gegenwärtig wird noch an der Stichstraße bis zu den Eigenheimen auf dem Buchen-
weg in Richtung Koserow gearbeitet. 

Weiterhin berichtet er, dass der Bohlenbelag auf den Sitzbänken überarbeitet wird. 
Zeitnah werden die ersten drei Bänke fertiggestellt und wieder aufgeschraubt. Eine 
Aufarbeitung weiterer Bänke wird sich anschließen.

Die durch den Investor Christburk gespendeten zwei neuen Spielgeräte als Ersatz für 
die nicht mehr zu nutzenden Spielgeräte sind angeliefert und wurden montiert.

In der vergangenen Sitzung des Hauptausschusses wurde darüber beraten, die Pflan-
zinsel auf der Rückseite vom Café am See zu verändern.
Durch die Firma SWB - Bauservice wurde dafür ein Angebot mit einer Bindefrist bis 
zum 23.06.2020 abgegeben. Hinsichtlich der Veränderung gibt es andere Vorstellun-
gen, sodass die Ausführung verschoben und das Angebot nicht bestätigt werden 
kann. 

Abschließend möchte Herr Hahn noch darüber informieren, dass nach neustem 
Kenntnisstand Bund und Länder beschlossen haben, Großveranstaltungen zu unter-
sagen. Daher ist die Gemeinde gezwungen, auch wenn es schmerzt, dass seit Jahren 
durchgeführte und auch für 2020 geplante Erntefest mit vielen Jubiläen abzusagen. 



Das Erntefest wird auf den 04.09.2021 verschoben und die Gemeinde freut sich, wenn 
man auch dafür wieder tatkräftige Unterstützung erhält.
Die Veröffentlichung dieser unangenehmen Nachricht ist bereits an allen Informati-
onstafeln im Ort angebracht.
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